

## Neue Gesichter in der IFF



### Victoria Eva Hancock (33 Jahre)

Frau Hancock studierte an der Ostfalia Hochschule für angewandte Wissenschaften, Fakultät Versorgungstechnik in Wolfenbüttel zunächst Bio- und Umwelttechnik. Ihren Abschluss als Master of Engineering absolvierte sie in Energiesystemtechnik. Ihre berufliche Laufbahn begann Frau Hancock als Werksstudentin und Praktikantin im Helmholtz Zentrum für Infektionsforschung in Braunschweig. Zuletzt war sie als wissenschaftliche Mitarbeiterin im Thünen-Institut für Agrartechnologie tätig.

Frau Hancock wurde zum 1. April 2021 als wissenschaftliche Mitarbeiterin eingestellt und bearbeitet zusammen mit Georg Franke das Projekt „Pflanzenkohle als Fütterungszusatz zur Verbesserung der Milchqualität durch Förderung der Tiergesundheit“.



### Patrick Sudwischer (32 Jahre)

Herr Sudwischer begann ebenfalls am 1. April 2021 seine Tätigkeit in der IFF als wissenschaftlicher Mitarbeiter und bearbeitet zusammen mit Frau Dr. Verena Böschen das Projekt „Auswirkungen von Farmmanagement und Verarbeitungstechnologie auf den Hygienestatus und die Produktqualität von Larven der Soldatenfliege (BSFL) und den daraus erzeugten Produkten“.

Herr Sudwischer schloss bei der Agravis Mischfutter-Ostwestfalen-Lippe GmbH in Minden seine Ausbildung zum Müller ab und bildete sich zum Müllermeister und staatlich geprüften Techniker weiter. An der TU Braunschweig studierte er anschließend Lebensmittelchemie und arbeitete dort als wissenschaftlicher Mitarbeiter bis 2018. Bis zum 1. April 2021 war Herr Sudwischer als Gebietsverkaufsleiter bei der Waldner Laboreinrichtung GmbH & Co. KG tätig.



### Heiner Rönz (54 Jahre)

Herr Rönz wurde zum 1. April 2021 als Versuchstechniker in der IFF eingestellt.

Herr Rönz wurde bei der Firma Karl Winter Mühlenwerke Dörverden zum Müller ausgebildet und bildete sich nach seiner Ausbildung zum staatlich geprüften Müllertechniker und Müllermeister weiter. Bis zum Eintritt in die IFF war Herr Rönz als Lagerleiter bei der BTG Dienstleister GmbH tätig.

Wir sagen „**Herzlich Willkommen**“

und freuen uns auf eine gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit!